

Buscan a joven desaparecido en Piedras Negras

Irvin Alonso de la Cruz Guzmán salió de su casa el pasado lunes 26 en la colonia Bravo

EXZAELO BECERRIL / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La desaparición de Irvin Alonso de la Cruz Guzmán, de 27 años de

edad, mantiene en alerta a autoridades y familiares desde el pasado lunes 26 de enero, fecha en la que salió de su vivienda ubicada en la colonia Bravo y no regresó.

Agentes de la Agencia de Investigación Criminal, pertenecientes a la Agencia Especializada en Personas Desaparecidas, continúan con las indagatorias para esclarecer su paradero.

Entre las acciones emprendidas se incluyen entrevistas con personas cercanas al joven, así como recorridos y verificaciones en distintos puntos.

Asimismo, se ha confirmado que se realizaron revisiones en hospitales y áreas de detención, sin que hasta el momento se tenga registro de su ubicación.

LOCAL / PÁG. 2



FISCALIA GENERAL DEL ESTADO
SE SOLICITA DE SU VALIOSA COLABORACION PARA DAR CON EL PARADERO DE:



EDAD	27 AÑOS
LUGAR DE LOS HECHOS	Piedras Negras, Coahuila
FECHA DE NACIMIENTO	03 DE SEPTIEMBRE DE 1990
RACIANALIDAD	MEXICANA
GÉNERO	MASCULINO
COMPLEJIÓN	DELGADO
PESO	60 KG
ESTATURA	1.60 MTS
TÍZ	MORENO
TIPO DE CABELLO Y COLOR	NEGRO Y CORTO
COLOR DE OJOS	CAFÉ OSCUROS
VESTIMENTA	PANTALÓN DE MEZCLILLA COLOR NEGRO, CHAMARRA COLOR NEGRO CON VERDE FOSFORESCENTE Y TENIS COLOR BLANCO CON GRIS
EN LA OREJA DERECHA TIENE LETRAS CHINAS, EN	

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Sábado 31 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,101
Cd. Acuña, Coahuila

EN MATERIA DE SEGURIDAD

Rinde frutos coordinación entre Coahuila y Durango

LOCAL / PÁG. 2

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



EN TRAMO SALTILLO-LAREDO

ABREN 3 MIL VACANTES PARA CONSTRUIR TREN

El reclutamiento se hará de manera escalonada, comenzarán con 200 a 300 trabajadores en los primeros meses

SALTILLO, COAH. - El Fiscal General de Coahuila, Federico Fernández Montañez, informó que la estrategia de colaboración entre los gobiernos de Coahuila y Durango ya muestra resultados positivos, especialmente en la atención de delitos de alto impacto que se cometen entre ambas entidades, con énfasis en la región Laguna.

El funcionario explicó que hace alrededor de mes y medio, los gobernadores de Coahuila y Durango encabezaron una reunión en la zona militar de La Laguna, en la que participaron fiscales, secretarios de



El Fiscal detalló que los detenidos pertenecen a una banda conformada por al menos 12 personas, en su mayoría originarias de Durango.

seguridad, corporaciones policiales y mandos especiales, con el propósito de fortalecer los mecanismos de coordinación interinstitucional.

Fernández Montañez recordó que en dicha región se habían detectado robos violentos a vehículos y domicilios, cuyos autores delinquían en municipios

LOCAL / PÁG. 2



periodicоловоз.com.mx

@periodico_lavoz



EN TRABAJO CONJUNTO CON LA IP

HAY ESTABILIDAD ECONÓMICA EN COAHUILA: MJS

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Aumenta economía solo 0.7%

Aunque la economía del País registró una variación favorable el año pasado, su tasa anual resultó la menor en cinco años.

Nación



Reiteramos nuestro compromiso con mujeres y niños: Manolo

Entrega Gobernador del Estado parque vehicular y equipamiento a la Fiscalía de las Mujeres y la Niñez

PARO TÉCNICO EN FUJIKURA

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Miles de trabajadores de Fujikura Automotive iniciaron este viernes un paro técnico en Piedras Negras, luego de que la empresa suspendiera actividades en la totalidad de las plantas 1 y 4.

La medida contrasta con lo ocurrido el viernes 23 de enero, cuando la interrup-

ción afectó únicamente a unos 200 empleados; en esta ocasión, la suspensión alcanza a todo el personal operativo de ambas instalaciones.

Fujikura Automotive, dedicada a la manufactura de arneses automotrices, se ha consolidado como una de las principales fuentes de empleo en esta frontera, al registrar en años recientes una plantilla superior a



los 6 mil trabajadores.

No obstante, desde el año pasado la empresa ha aplicado una serie de recortes de personal que han impactado a cientos de familias de la región.

Aunque el paro técnico

no implica la pérdida definitiva del empleo, sí representa una afectación económica directa para los trabajadores, quienes durante los próximos 15 días percibirán únicamente el 50 por ciento de su salario base.

que generan incertidumbre. Señaló que este tipo de versiones suelen surgir desde intereses externos que buscan provocar división o alarma social.

Jiménez Salinas destacó que la coordinación entre ciudadanía, sector empresarial, sociedad organizada y los distintos niveles de gobierno ha sido clave para enfrentar cualquier reto. Aseguró que esta unión permite mantener el orden, el empleo y la estabilidad en Coahuila.

LOCAL / PÁG. 2



7503003 854005